

Trois passionnés viennent de créer une nouvelle association d'aéromodélisme Le Chouette Club 37. Le siège social est à Joué-lès-Tours et le terrain d'évolution se trouve sur la commune de Saché.

Dix bénévoles viennent de se rassembler pour pratiquer ensemble leur loisir et faire découvrir l'aéromodélisme à d'autres dans la bonne humeur. Olivier Duhamel, le président, est originaire de Normandie, il a commencé par l'avion grandeur nature avant de se lancer dans l'aéromodélisme.

Il a fréquenté différents clubs en Touraine avant de se lancer dans cette aventure associative. Yves Normand, le trésorier, est Jocondien depuis vingt-cinq ans, il a débuté l'aéromodélisme au Modèle Air Club du commandant Tuslane à Saint-Martin-le-

Beau avant de fréquenter Les Ailes rabelaisiennes. C'est son père qui lui a donné le virus ! Francis David est le secrétaire de l'association.

Les bénévoles ont eu des difficultés à trouver un terrain pour pratiquer leur discipline. « *Après un an de prospection, nous avons trouvé un terrain au lieu-dit "Les Varennes" sur la RD 57 entre Azay-le-Rideau et Saché. C'est un terrain privé, dégagé et éloigné des habitations, mais nous sommes prudents, nous allons faire un essai et nous assurer que nous ne causons pas de nuisance au voisinage* », précise Yves Normand.

**Pour débiter
il faut prévoir
un investissement
d'environ 400 €**

« Il y a deux volets dans l'aéromodélisme. Une partie construction technique. Chacun l'appréhende à sa manière, les plus techniciens réalisent leur avion

entièrement à partir d'un plan. Les autres achètent un kit à monter, ce qui représente cinq à dix heures de patience », explique Olivier Duhamel. Après la construction, il faut acheter une radio commandée et un moteur pour

propulser l'engin. Pour débiter, il faut prévoir un investissement d'environ 400 €. Les bénévoles du Chouette club 37 proposent leurs conseils, leur expérience et leurs astuces pour aider ceux qui ont envie de s'essayer à acheter

et réaliser leur avion. Ensuite, « *afin qu'il n'y ait pas de casse* » donc pas de déception, ils aident le « nouveau pilote » en étant à ses côtés avec une double commande. Ils l'accompagnent jusqu'à ce qu'il maîtrise bien son

engin. Certains passionnés (comme Olivier) font voler de grands avions de 2, 8 m qui servent à remorquer des planeurs. D'autres ont des modèles plus petits (d'1, 5 m d'envergure environ pour les débutants) ou des planeurs (avions sans moteur) ou bien encore des hélicoptères propulsés par des moteurs électriques ou thermiques.

Le club s'adresse à tous les passionnés pour tout type de vol. Comme en aviation, il y a des règles de sécurité à respecter pour évoluer en toute sécurité. Le chouette club 37 sera vigilant et rigoureux. Il est affilié à la fédération française d'aéromodélisme. Ses statuts prévoient des mandats de trois ans non renouvelables pour encourager chaque membre à participer, à tour de rôle, à la vie associative.

Le Chouette Club 37 est ouvert à tous. L'adhésion est de 45 à 90 € par an (selon l'âge). Pour tout renseignement, prendre contact avec Yves Normand, 15, rue Becquerel à Joué-lès-Tours au 06.11.84.26.37. L'inauguration du terrain, à Saché, aura lieu sur place, samedi 18 juin, à 11 heures.